

Necesario reformar sistema de INFONAVIT

Escrito por Comunicado

Viernes 18 de Mayo de 2012 16:35



GUAYMAS, Son., mayo 18 de 2012.- En reunión con vecinos de la colonia Linda Vista, el candidato a la Diputación Federal por el 04 Distrito Electoral, Marco Antonio Ulloa Cadena, fijó la necesidad de reformas al sistema de INFONAVIT, pues muchas familias no pueden pagar las mensualidades y terminan despojadas de sus viviendas.

“En cada cuadra de esta colonia, hay al menos 3 casas abandonadas, lo que refleja la manera en que INFONAVIT eleva excesivamente los costos de las viviendas, haciendo imposible que los trabajadores paguen su crédito”, detalló Marcos.

Acompañado por el candidato a la Presidencia Municipal por parte del Movimiento Ciudadano, Librado Navarro Jiménez, además del candidato a la Diputación Local Alfonso Ruiz, Ulloa Cadena escuchó a los residentes de dicha colonia.

“No me puedo ni sentar afuera de mi casa, porque la casa abandonada que esta enseguida de la mía apesta mucho, se meten todas las noches los malandrines a hacer sus necesidades, estar oliendo orines todo el día afecta mi salud”, externó Leonor Vázquez.

El candidato a la Diputación Federal expuso a los vecinos que él se encargará desde el Congreso de la Unión, de buscar la manera para bajar las mensualidades de dicho crédito, para así lograr que menos casas estén desocupadas, y evitar vandalismo.

Necesario reformar sistema de INFONAVIT

Escrito por Comunicado

Viernes 18 de Mayo de 2012 16:35

“Es difícil ganar un salario como el de maquilas, y de ahí pagar las letras de tu casa, alimentos, agua, electricidad, en un principio el sistema de INFONAVIT fue diseñado para que las personas de escasos recursos pudieran comprar su casa, ahora los precios de las viviendas han entrado en inflación”, externó Ulloa Cadena.

El “cachorro de Morena”, recorrió Linda Vista casa por casa, observando la colonia y recibiendo quejas del abandono en el que se encuentra el sector.

“El gobierno no voltea ni a vernos, tengo mucho sin luz, no tengo dinero para meterle cableado eléctrico a la casa, mis hijos sufren fríos y calores”, expresó Nora García.

La Formula del Movimiento Ciudadano se comprometió a hacer lo posible por bajar las tarifas del sistema de crédito, además de apoyar a las familias que se encuentran abandonadas por las autoridades.